
第３２回ワイズ会長杯争奪ドッチボール大会 ご苦労様 笑顔たくさん♡
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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Henry Grindheim（ノルウェー）主題
 「ともに、光の中を歩もう」
 “Let us walk in the Light -  together.”

東日本区理事 栗本 治郎（熱海）主題
 「広げよう  ワイズの仲間」
 “Extension Membership & Conservation”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 加藤 博（熱海グローリー）主題
 「生き活き仲良し富士山倶楽部」
 “Lovely & Young-at-heart, Fujisan clubs”  

●

≪熱海クラブ会長主題≫ 一致団結 Be of one mind.

［強調月間］

EMC-MC

１1月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

45 名
0 名
1 名
39 名
 2 名
1 名
2 名
 0 名

　　 88.6 ％
計 44 名

ス マ イ ル
 １1  月
累 計

49,000円
276,000円

ＹＭＣＡ基金
 １1  月
累 計

4,527円
17,702円

ＢＦ基金 １１月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

１０ 月メーキャップ
１０ 月訂正出席率

5 名

100 ％

現 金
累 計

 40,000円
233,000円

＊お誕生日おめでとう＊

諸岡 秀和 君
池田 直文 君
鈴木 道夫 君
泉明寺みずほ 君
矢崎 至宏 君
日下 智博 君

1日
21日
21日
23日
26日
31日

小原 衣 鈴 さん
津田 正 江 さん
蛭田 訓 子 さん
栗本 惠理子さん
小松 眞 弓 さん

2日
10日
16日
18日
23日

･･･ メネット ･･･

山 田 光 一 君・ 弘 美 さん
日 下 智 博 君・ 知 里 さん

17日
31日

【今月の聖句】どうか、わたしたちの主イエス・キリストの恵みがあなたがた一同と共にあるように。（ テサロニケ人への第二の手紙  第３章１８節 ） 

  日　 時・・・1２月2４日（日）17：00～
  会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
  受　 付・・・内藤 一郎 君・田中 秀宝 君
  司　 会・・・ 小石川 冨美江 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

  Ｘ’ｍａｓ家族会

 会　 長　山崎 英史 君
後藤 軍治 君
全　　員　

蛭田 泰造 君
会　 長　山崎 英史 君
会　 長　山崎 英史 君
書　 記　小原 進一 君

各  委  員  会 
Ｂ副会長　野田  進   君
会　 長　山崎 英史 君

担当委員会　親睦委員会

▲

2017年１２月例会プログラム 第３２回 中学生英語スピーチコンテスト

▲

広報会報委員長　鈴木道夫

平成２９年１１月２５日（土）熱海ＹＭＣ
Ａ英語スピーチコンテストが熱海起雲
閣音楽サロンにて開催された。
　今回は県東部の１０中学校から４０

名の参加がありました。本田留美さんの司会、審査
員を土屋恒夫ＹＭＣＡ理事・三井敏正浜松大学名誉教
授・Juan Casado Y Barton 県立熱海高校 ALT・
Sol Mendoza 県立伊東高校ＡＬＴにお願いいたしま
した。コンテストは暗唱の部と自作の部の２部門で
実施し、生徒はそれぞれ身振り手振りを交え、表情
豊かにスピーチを繰り広げました。午後１時に開会
し、午後５時閉会致しました。ワイズメンバーは午
前１０時から準備を行い、受付・コンテスト集計・表
彰授与を行い午後６時過ぎに会場の片付けを行いま
した。おにぎり程度の昼食にて丸一日事業にご協力
いただきご苦労様でした。

第６回 役員会報告
 平成29年1２月４日（月）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  山崎 英史

● 報告事項
１． 1２月の予定の件............................................................... 報告
２．三島クラブ４０周年記念例会............................................. 報告
３． 赤い羽根共同募金............................................................. 報告
４． 飲酒運転撲滅パレード......................................................... 報告
５． 年賀はがきコンクール.......................................................... 報告
６．その他................................................................................ 報告

● 議  題
議  長   山崎 英史
１．1２月例会プログラムの件................................................ 承認
２．ドッジボール大会決算の件................................................. 承認
３． 新年顔合わせ会予算の件................................................. 承認
４． 新年年賀広告の件.............................................................. 承認
５．スキー教室予算・募集の件.................................................. 承認
６．クリスマス家族会修正予算の件.......................................... 承認

*次回会合：1月 ５ 日（金）

1月 例会担当予告 ≪例会日≫ １月２２日

受 付

司 会

信 条

泉明寺みずほ 君

森　重 男 君
池田直文 君

緒方哲郎 君

食前の言葉

閉会の言葉

石村孝治君

小林秀樹君

梅田邦彦 君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

山 崎 英 史
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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11月 例会報告  ［広報会報委員長］鈴木道夫

　１１月２７日ＫＫＲホテル熱海において１１月例会が開催さ
れました。突然の訃報「二見康一ワイズ逝去」を偲び黙祷
を行い、例会に移りました。
　例会では矢崎至宏さんの入会式がありました。大歓迎い
たします。山崎会長、泉明寺委員長そして紹介者緒方哲郎
ワイズ、ともにうれしそうでした。１１月はドッジボール大

会、英語スピーチコンテストなど事業が沢山あり、ワイズ
にとって忙しい 1ヶ月で事業報告も盛りだくさんでした。
　卓話は、井野場雅代様の「予防医療について」は高齢又持
病あるメンバーには興味深い卓話でした。大変たのしく聞
かせていただきました。
　スマイルも事業が重なり盛りだくさんで、スマイルの時
間をいつもいつも楽しく盛り上げてくれる山田修司親睦委
員長ありがとうございます。



二見康一君を偲んで

　二見君とは同級生で、誕生日
が一日違い、しかも同じ銀座町
の生まれで、子供の時からの付
き合いになります。大学卒業後、
二人とも早く熱海に戻ってきま
したので、本当に長い付き合い
になりました。
　彼は大学卒業後、若くして結婚し家庭を持ったの
で、独身の私や仲間たちとは、あまり遊べないはずで
すが、よく遊び仕事も頑張っていました。そして、奉
仕活動にも熱心でした。バブルがはじけ、熱海が斜
陽の時も豊富な知識とアイデアで家業を大きく飛躍
させました。
　二見君は、青年会議所に入り、私はワイズメンズク
ラブと別々の活動でしたが、町内会、御鳳輦、来宮神
社の当番町、仲良しグループの様々なことなど一緒
に過ごすことがほんとに多くありました。
　１０数年前に私が東日本区の会員増強事業主任を
務めた時に、そんな大役なら協力するよと、同級生を
何人も誘いワイズに入ってくれました。この時の彼
の思いやりのある友情に感謝しています。
　２年前、二見君が熱海クラブの第５１代会長の時に
彼の提案で、幾つかの改革やチャレンジがなされま
した。しかしこの時、癌が見つかり手術となりました。
彼は体調がすぐれない中で、弱音を言わず前向きに
会長職を務めました。
　最近は体調も徐々に良くなり、夫婦で一緒に船の
旅に行ったり、ゴルフをしたり、元気になってきてい
たのに、突然の訃報です。悲しく、悔しさで一杯です。
あと何年一緒に飲んだり、遊んだり、旅行したりして
いられるかなと、話題になったばかりでした。
　葬儀は、彼の幅広い交友と人柄で８００名を超える
弔問でした。安らかにお眠りください！

東日本区理事　栗本治郎

第１２回ワイズ会長杯争奪ドッジボール大会

ドッジボール委員長　鈴木 恵次

　１１月１１日熱海マリンホールにおいて
ドッジボール大会を開催致しました。今
回は過去最多の４５チーム（低学年２２
チーム、高学年２３チーム）選手約５３０

人が参加し、引率の先生及び応援に駆けつけた父母ら
家族を大いに沸かせる熱戦を繰り広げました。
　この大会は市内小学生を対象にスポーツを通じて競
い、楽しむ中で健全な精神・肉体の向上を図るとともに、
子供たちの協調心・協力する心・思いやり・学年を越
えた仲間意識を養い、社会性を身につけてもらうことが
目的です。
　開会式では山崎会長、齊藤栄市長、三田教育長が選手
たちの健闘と楽しい大会の進行を祈念し、競技に入りま
した。各対戦では目を輝かせて勝利を目指す選手一人ひ
とりが機敏な動きでプレーを展開しておりました。
　屋外でも選手や引率の先生、応援の家族のため、我ら
ワイズカレー班が昼食１０００食を用意し、プレーに引
き続いて多くの笑顔と和気あいあいの雰囲気をも作り
出し、好評を得ておりました。前日からの準備を含めワ
イズメンバー・メネットには感謝致します。

カレー班長より報告と御礼

カレー班長　青木 義美

　第３２回大会のカレー作りもおか
げさまで無事終了しました。沢山の
皆さんにお手伝いいただき事故もな
く終了できました。結果的に１１００

食でました。用意した皿・スプーンが１１００ヶでし
たのでお代わり等いれるとこの数になります。白飯

は２１０ｋｇでした。当方のミスで皿等の不足が発生
しましたが来年の反省点にしたいと思います。
　ちょっとこのカレーの歴史を振り返ると２０１１年
（Ｈ２３）池田会長、橋本ドッジ委員長の第７回大会か
ら始めてます。ですからもう６回になりますね。安
田元会長が伊東クラブのカレー提供を見て熱海ク
ラブも是非の願いの元この年実行しました、この時
浅野調理長が在籍されており多くの情報があり始
められたのが要因になっております。ちなみにこの
時は白飯１００ｋｇで５００食でした。それが今では２
倍でも足りない状況です。ドッジ＝カレーが市民の
皆さんに浸透してきたのでしょうね。私と家内がこ
の作業を完全に引き継いだのは３回目の第９回大
会からです。浅野メンが諸事情で退会されてからで
す。そんな関係上わが社の倉庫はカレー棚が出来て
おり寸胴、ガスコンロ、大シャモジ他調理器具棚が
あります。メンバーの皆さんが必要な時にはお貸し
しますので、いつでも声をかけてください。
　そしてもう一つ付け加えさせていただきたいこ
とがあります。このカレー提供を切望して実現にさ
せた安田氏が毎年お手伝いの皆さんに美味しいお
饅頭の差し入れをしてくる事です。頭が下がります。
　そんな歴史のあるカレー作りでした。鈴木恵次
ドッジ委員長も「これでゆっくり寝られる」と閉会
の挨拶をされてましたが何よりも事故の無かった
ことです。口に入れるものですので衛生事故はあっ
てはならないことお念頭において今後も続けてい
きたいと思ってます。
　山崎会長以下多くのメン、メネット、コメットに
感謝をしカレー製造の御礼とさせていただきます。

【低学年の部】
  優　勝：第一ガッツ（第一小）
  準優勝：多賀ファイターズ（多賀小）
  ３　位：チームNO.1（第一小）

【高学年の部】
  優　勝：第二ウルトラソウル（第二小）
  準優勝：網代ファイターズ（網代小） 
  ３　位：第一っ子シャイニングレインボーズ（第一小）

直前会長として乾杯

御成橋清掃にて

新年会にて

中学校年賀ハガキコンテスト表彰式

二見年度最終例会キャンベル引継


